



El Campeonato de Cataluña de segunda categoría

Iluro de Mataró y Reus Sportiu empatan a dos goals en el partido final de Lérida

Lérida, 15. (Por telegrama).—El partido final del Campeonato de Cataluña de segunda categoría, jugado hoy en ésta entre el Reus Sportiu y el Iluro de Mataró, ha terminado con un empate a dos goals. El partido será, pues, repetirse.

Este match, pudo haber sido interesante, pero la deficiente ac-

tuación del árbitro, señor Comorera lo estropeó desde un principio. Pasó por alto algunas faltas graves, las suficientes para que el público observara que se estaba atropellando al Reus; sobre todo al no castigarse con un penalty al Iluro por falta grave. El Reus, ante el proceder de Comorera, se captó las simpatías del público.



TERRASSA — U. S. DE SANS (Foto Sport).
Roig, después de un escapada, iniciando un centro.

que dificultó el que se desarrollara juego abierto por las alas. De todas maneras, el Reus también se resintió de ello, aunque no con toda evidencia.

La delantera del Iluro demostró un superior juego de combinación, adoleciendo de faltas de shoots a goal. De la línea de ataque de este equipo,

sobresalieron el delantero centro y pasaron de regulares. Las alas no corresponden al ataque y el centro Las defensas y el portero defendiéndose distinguió repartiendo el juego, ron su marco con ahínco y precisión.

El Reus tampoco jugó como en

la semifinal contra el Tárrega. Su delantera estuvo apática, desarrollando juego de poco conjunto, perdiendo excelentes ocasiones por fútiles driblings. Los medios formaron la mejor línea, completos en la defensa y en el ataque, sobresaliendo el derecho; los defensas estuvieron buenos, sobre todo en la segunda parte y en la prolongación del partido. El guardameta, regular.

El partido

Comenzado el juego, el Iluro ejerce dominio bastante rto. Corner contra Reus, que despeja Pellicier. Poco a poco se nivela el juego. Font pifa una media vuelta frente a la puerta del Iluro.

Vuelve al ataque el Iluro, desarrollando un bonito juego de combinación. En una escapada del Reus, Font shoota precipitadamente a kik.

Insiste el Iluro en el ataque, llegando sus jugadores solos ante la meta; entrada emocionante de Salvadó, que despeja situación. El juego se hace violento, marcándose los fauts muy seguidos. Vuelve el Iluro a dominar netamente, dando trabajo a Pellicier y a la defensa.

Huesca, aprovechando un magnífico centro, logra de un certero tiro, el primer goal de la tarde. El Reus intenta atacar, pero la delantera está descohesionada. Un avance personal de Oliva, que pasa a la defensa y shoota, pero se interponen nuev-

Agfa

Los artículos fotográficos



son siempre los preferidos

PÍDASE CATÁLOGO A
ASBERT, JANOT Y C. a
Diputación, 299 BARCELONA

shoots. El dominio es del Iluro que se muestra superior. Ataque del Reus que despeja Lázaro. El Iluro renueva su ataque y bombardea la puerta del Reus que se defiende con bravura. La jugada termina con freekick contra el Reus. Se tira y despeja Vernet de bolea. Magriñá escapa veloz. Defensa Iluro corta avance con clarísimo penalty que árbitro no concede. Se arma gran escándalo. El Reus animado por amor propio, pone cerco a la puerta adversaria. Son momentos de emoción. Comorera se desorienta y silba faltas imaginarias descuidando otras; el público arma bronca y se muestra partidario del Reus por sercerlo atropellado.

El segundo tiempo es más favorable al Reus, jugando mejor que primer tiempo, atacando con gran insistencia. Sin embargo, delantera pierde buenas ocasiones por falta de codicia. Contrataca el Iluro, produciéndose corner que ocasiona un freekick al goal. Salva la situación Pellicier.

Lázaro se ve asediado continuamente y salva peligrosas situaciones. El árbitro no castiga infinitas faltas contra el Iluro. Público promueve nuevo escándalo. El Reus ataca heroicamente pero momento máximo pierde ocasión por poca energía. Hay dominio alterado. El Iluro tira los balones al out para perder tiempo. La público protesta. El juego decae visiblemente, haciéndolo aburrido unos y otros equipiers. Falta minutos para terminar el partido. El Reus hace los últimos esfuerzos.



AVENC — GRACIA S. C.
Una espléndida jugada de Gularons.

(Foto Torrent).

EL EXITO MAYOR DE LA TEMPORADA!!

Los trajes a medida que la Sastrería

NEW - YORK
FERNANDO, 42

confecciona al inverosímil precio de **CIEN pesetas**

Se marca free-kick. Se tira, sale Lázaro oportuno y obtiene el empate.

Faltan veinte minutos para la prolongación. El Iluro se estrella a Reus. Font y Palle buena combinación tiro de éste, que lo hito lo anula por el side. Fenmenal esc continúa dominando el Iluro. Tira el cas tiene el segundo goal shoot por el ángulo.

El Iluro ataca fur cotea a la defensiva tre un medio y defer ner contra Reus. q movamente va a e que al ser tirados los lanternos del Iluro p portero. El árbitro y dio minutos antes match, se tira otro a la puerta, seguido Pellicier. El árbitro el Iluro obtiene el 2

El F. C. Barcelo ma de Ma

Vence por calorce

Jueves, por la ma tenfa anunciada su l "Mallorca" conducier vos equipiers del clu Varias horas antes estaban en el muelle



de aficionados (algun les, no pudo conciliar aguantaron pie firme tilmente. Dada la ta sentarse el vapor pasé y cariacontecidos los fonsinos sin poder apa te tres nombres: ¡It Español! Madrid...! lo mismo con el club tiéndose por lo mism dificultades (léase i que en forma del co ana. Llegaron dicen efectuar desplazamien etc., etc.

Cuando los extrai crefan llegada la hora el ter y la tita un i blegrama, que por la llegó, parecía llegado participó avería en Mallorca llegaría de 3 tita tan fausta des tranquilidad ensanchí chos cual si hubieran t lon de oxígeno y toco gria.

LA LLEG.

A la hora señalada el vapor "Mallorca".